

MARIO MARISCOTTI

Orígenes de la Comisión Nacional de Energía Atómica (CNEA)

Es poco conocido el hecho de que a menos de un año de Hiroshima, un físico argentino describió con acierto detalles de la bomba atómica y que en Senado discutió en 1946 la creación de un Consejo Nacional de Investigaciones Científicas. Estos planes auspiciosos, junto con la aceptación por parte de Heisenberg y otros, de venir al país, quedaron en la nada en 1947, por razones que permanecen oscuras.

Entre 1948 y 1952 el Gobierno dio ilimitado apoyo al Proyecto Huemul. Afortunadamente, también en esos años se creó la Dirección Nacional de Energía Atómica, institución que brindó importantes frutos al país.